
 
 
 

Verbale di riunione online del 
Consiglio di Presidenza ADI - Varie  

19 Febbraio 2023 
 
Convocazione ore 16.30 
Presenti:  
Barbara Paolini-presidente 
Carmela Bagnato-segretario 
Maria Grazia Carbonelli-vicesegretario 
Filippo Valoriani-tesoriere 
Odette Misa Sonia Hassan-consigliere 
Annalisa Maghetti-consigliere 
Maria Pina Mollica-consigliere 
Massimiliano Donato Petrelli-consigliere 
Annarita Sabbatini-consigliere 
 
Ordine del giorno: 

1) Varie eventuali 
 
Nomina direttore RiNM: il dott. Mario Parillo è stato contattato dal presidente per la 
comunicazione riguardo alla conferma della nomina di direttore, e all’affiancamento della 
dott. Sabbatini, nonché alla decisione presa dal direttivo di sospendere l’erogazione del 
grant. Il dott. Parillo ha accettato con le nuove condizioni. 
Nomina coordinatore ADI Yang dietisti: il dott. Alessio Calabrò è stato contattato dal 
presidente per la comunicazione della nomina di coordinatore ADI Yang dietisti. Il dott 
Calabrò ha accettato l’incarico. 
Responsabile Sistema Gestione Qualità ADI: il presidente ha contattato la dott.ssa  
Lagattolla per comunicarle l’incarico di Responsabile Sistema Gestione Qualità ADI coaiuvata 
dalla dott.ssa Hassan. La dott.ssa Lagattolla ha accettato l’incarico. 

2) Ricontrattazione ADNKronos: è stato effettuato un incontro con la dott.ssa Stumpo 
referente per ADNKronos. Viene comunicato che a causa della necessità di contenere le 
spese,  il budget previsto non può essere superiore a 4-5.000,00 euro. Si chiede inoltre ad 
ADNKronos, qualora venga accettato di avere una maggiore propositivà e fare una 
programmazione, in quanto negli ultimi anni l’attività è risultata limitata.  
Si resta in attesa di una risposta da parte di ADNKronos. 
Avvocato Aversano: Paolini ha contattato Caretto per sapere se esiste un contratto o un 
incarico in essere, Caretto non ricorda di aver stipulato alcun contratto con Aversano. 

3) Congresso nazionale: la segreteria ha inviato in seguito i preventivi di Varese, Bologna e 
Salerno. E’ stato escluso Varese. Nonostante il preventivo conveniente di Bologna si decide 
di escluderla in quanto le uniche date disponibili si sovrappongono con il congresso della 
Sinuc. Si decide per la sede di Salerno che porta comunque un risparmio rispetto ai preventivi 
di Firenze e Viareggio. Si è deciso per l’immagina del Save date e i topics seguenti: 



• Sarcopenia, malnutrizione e nutrizione artificiale 

• Nutraceutica e alimenti funzionali: industria e ricerca 

• Nutrizione e patologie croniche  

• Nuovi approcci terapeutici nell’obesità e nell’adiposopatia 

• Nutrizione e oncologia  

• Nutricosmetica, inflammaging e  flessibilità metabolica 

• Nutrizione, allergie e intolleranze  

• Nutrizione e sport  

• Nutrizione e media 

• Ristorazione collettiva 

• Nutrizione e diabete 

• La nutrizione: elemento di congiunzione tra le branche medico-chirurgiche 
Si decide di opsionare la sede di Bologna per il prossimo anno nel mese di ottobre. 

 
Collaborazioni:  
Ferrarelle: in seguito al contatto con Ferrarelle per una collaborazione riguardo l’acqua essenziale, 
si è provveduto a inviare una proposta (allegata), con possibilità di discussione e revisione delle 
attività.  Dopo sollecito, proposta è stata rifiutata, in quanto il budget previsto era inferiore. Il 
presidente li ha ricontattati in quanto non c’era stato la possibilità di rivedere la proposta. Hanno 
risposto che eventualmente possono prevedere una collaborazione futura.  
De Cecco: è stato fatto un incontro in seguito alla proposta di collaborazione inviata (allegato) 
tramite di dott. Di Berardino. Dall’incontro è emerso che l’azienda ha espresso interesse per tutte 
le attività proposte, al momento si vorrebbero concentrare su un’attività relativamente alla pasta 
integrale (brocure o cartolina posta sullo scaffale, in cui sono inserite le caratteristiche e le proprietà 
della pasta integrale, curate da ADI e in cui è riportato la dicitura “ADI ha scelto De Cecco”, inoltre 
potrebbe essere inserito un rimando alla lettura tramite Qcode sul pacco di pasta in cui si possono 
visualizzare 2-3 ricette. Si resta in attesa di una loro proposta anche economica. 
Agenzia marketing e comunicazione Mirus: relativamente ad un progetto relativo ad una azienda 
di pasta. Invio di una newsletter al mese relativamente a notizie sui carboidrati. Si decide di prendere 
tempo al fine di valutare prima la collaborazione con De Cecco. 
Abrugiato: proposta di collaborazione per sistema di cottura brevettato. E’ stato inviato a tutto il 
direttivo la documentazione per la valutazione dello strumento. Trattandosi di un prodotto 
commerciale pertanto non si ritiene che la sola possibilità di collaborazione può essere quella della 
loro presenza al congresso nazionale. Paolini provvederà a contattarlo per la proposta. 
Natural point: la richiesta di collaborazione verte sulla produzione di tre webinar (proposta allegata) 
da effettuare nel mese di maggio, su tematica di nostra scelta eventualmente una sul ferro. Il 
compenso economico è di 6.000,00 euro.  
Formed: hanno richiesto una forma di collaborazione, è da programmare un incontro. 
Tour della salute:  il referente è la dott.ssa Carbonelli, è stato concordato un compenso per ADI  di 
2.000,00 euro. E’ stato inviato l’elenco delle città coinvolte ai presidenti regionali per il reclutamento 
di soci da dedicare all’attività che verranno pagati a parte dal Tour.  
Resoconto Corso Pescara: è stato fatto un incontro (17/02) l’incontro con Womblab per il resoconto 
del corso di Pescara, (allegato). Presenti: per Womblab Adalgisa, per ADI: Paolini, Bagnato, Malfi, 
Carbonelli, Hassan, Lagattolla. Dopo i chiarimenti su alcune voci di spesa, Paolini comunica che si 
confronterà con Valoriani e Miglio al fine di provvedere per la fatturazione della quota spettante ad 
ADI e per il saldo a Womblab. 



Valoriani in data 18/02 comunica al presidente che Womblab ha provveduto ad inviare il resoconto 
dei tesoretti dele sezioni regionali, nonchè a riversare su conto ADI le quote associative di rinnovo 
incassate a Pescara solo due giorni prima. 
Archivio cartaceo ADI: in seguito all’invio del archivio cartaceo ADI depositato presso la segreteria 
delegata A.I.C. su  indicazioni del commercialista, stanno provvedendo a eliminare i documenti 
fiscali superiori a 12 anni. 
 
        Presidente 

               Barbara Paolini 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il segretario ADI verbalizzante 
Dott.ssa Carmela Bagnato 


